

Inicio Destacado Bancolombia incluyó a Ecopetrol en portafolio de acciones recomendadas 2021

Destacado Mercados Petróleo

Bancolombia incluyó a Ecopetrol en portafolio de acciones recomendadas 2021

Por Valora Analitik - 2021-06-25



La Dirección de Investigaciones Económicas, Sectoriales y de Mercado de Bancolombia actualizó su portafolio recomendado de renta variable 2021, en el cual se incluye la acción de Ecopetrol dentro de este.

Para más información de mercados haga clic aquí.

De acuerdo con Bancolombia, Ecopetrol se une a Cementos Argos, Grupo Nutresa y Preferencial Aval en su portafolio de activos recomendados. Al mismo tiempo, disminuyeron la liquidez a 0 %, ya que la noticia entregada por la compañía del sector de hidrocarburos, respecto al avance de negociación por ISA, cambió la visión de la entidad financiera sobre el desempeño del mercado en el corto plazo.

La banca de inversión de Bancolombia destacó que, en la actualidad, está asesorando a Ecopetrol en la transacción a través de la cual la petrolera busca adquirir el control mayoritario que tiene el Gobierno Nacional en ISA.

“La inclusión de Ecopetrol obedece principalmente a la información relevante entregada el 23 de junio por la compañía, en donde menciona que ya no es necesaria una emisión de acciones exitosa para llevar a cabo la adquisición de ISA, lo que en nuestra opinión aclara el panorama para el desempeño del activo, pues elimina el fantasma de una emisión de tamaño gigante, como era lo esperado por el mercado”, indicó la banca de inversión de Bancolombia.

Vale resaltar que Ecopetrol no ha renunciado a la emisión de acciones, sino que anunció ya no es un requisito para llevar a cabo la compra de ISA.

Por esta razón, se incluye a la petrolera dentro de los activos recomendados, teniendo en cuenta: el descalce en lo corrido del año entre el precio de Ecopetrol y el comportamiento del Brent; la expectativa de unos precios del petróleo estables o con una leve tendencia alcista en el corto plazo.

Recomendado: Ecopetrol, con alza más fuerte del último año en Bolsa de Colombia

Asimismo, en un escenario inflacionario, el petróleo sirve como mecanismo de cobertura, y una disminución en la expectativa de una emisión de acciones de tamaño relevante que pudiera generar descuentos en su colocación.

Cabe recordar que, en lo corrido de 2021, el portafolio de activos recomendados de Bancolombia ha presentado una desvalorización de 5,3 %, superando al Colcap en 403 puntos básicos, pero perdiendo 234 puntos básicos frente a la canasta de activos elegible, incluidos los dividendos.

Además, la más reciente recomendación de la entidad bancaria, lanzada el cuatro de junio, presentó una valorización de 2,4 %, batiendo el desempeño del Colcap en 89 puntos básicos (pbs), pero perdiendo contra la canasta de activos elegibles en 153 pbs.

Vale mencionar que Bancolombia aclaró que sus asesorías están marcadas por un conflicto de interés del grupo financiero en las recomendaciones lanzadas respecto a Ecopetrol.

“Es importante tener presente dicho conflicto de interés en la recomendación que estamos lanzando en este documento, el cual comprende la inclusión de Ecopetrol en nuestros activos recomendados, lo que obedece única y, exclusivamente, al descalce en el precio de la acción de la compañía vs el comportamiento del Brent”, subrayó la firma bancaria.

Recomendado: Bank of America mejora precio objetivo de Ecopetrol y otras petroleras latinoamericanas

Y añadió que “al igual que al anuncio de Ecopetrol de no ser necesaria una emisión de acciones para lograr finalizar la transacción mencionada, lo que despeja el panorama en las necesidades de financiación de la compañía”.

Compartir:



Convierta a ValoraAnalitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS Acciones acciones bolsa de valores de colombia Acciones de Colombia Acciones en Colombia Accionistas Bancolombia Comportamiento de las acciones ecopetrol

Artículos relacionados Más del autor



Índice S&P 500 anota nuevo récord ante expectativas de inflación en EE. UU.



Segunda dosis de Pfizer se aplicará con pico y cédula en Bogotá



Bancolombia se suma a las empresas con vacunas para sus empleados



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia.



Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57) 321 330 7515

Email: info@valoraanalitik.com

Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- Valora Analitik
Valora Consulting
Valora Software

Categorías

- Premium
Petróleo
Energía y Minería
Macroeconomía
Empresas
Política
Infraestructura
Monedas
Mercados
Internacional
Finanzas perso

Secciones

- En Perspectiva
Indicadores
Zona Bursátil
Gráficos
Videos
Contacto
Podcast
Video Columnas

